

Apartment in Berlin von Fabian Freytag



Nahe dem Kurfürstendamm in Berlin-Charlottenburg hat Fabian Freytag auf 145 Quadratmetern eine Hommage an Pariser Eleganz geschaffen – so, wie es Coco Chanel vermutlich selbst gewollt hätte. Inspiration bot dabei ihr Pariser Stammhaus, in dem die berühmte Treppe als Bühne und Beobachtungsort diente. Ganz ähnlich prägt in Berlin ein skulpturales Treppenobjekt den Raum, verbindet die beiden Geschosse und durchbricht mit spiegelnden Flächen bewusst die klare Geometrie. Der neu strukturierte Grundriss schafft fließende Übergänge: Auf der unteren Ebene öffnet sich ein großzügiger Wohn- und Essbereich mit offener Küche. Glatte cremefarbene Oberflächen treffen auf geriffelte Fronten in hellem Holz, flankiert von halbhohen Lamellenwänden, die zonieren, ohne zu schließen. Ein opulenter Marmorkamin setzt französische Noblesse als Kontrapunkt. Auf der oberen Ebene wiederholen sich die Motive: halbkreisförmige Polsterkopfteile, Messingleuchten, samtbezogene Vintage-Sofas und weiche Texturen bilden ein Gegengewicht zur klaren Linienführung. Zwei spiegelverkleidete Marmorbäder, eine Ankleide und der Blick aus dem Arbeitszimmer über die Dächer Berlins runden das Interieur zwischen kontemporärer Klarheit und Savoir-vivre ab. js

Entwurf: Fabian Freytag, Berlin, [www.fabianfreytag.com](http://www.fabianfreytag.com)

Bauherr: Privat

Standort: Berlin

Fertigstellung: 2024

Fotos: Khuong Nguyen/Kozy





































